



# 楓の森アップデート3



合志市立合志楓の森小学校  
学校だより 第5号  
令和7年5月27日(火)  
文責:校長 佐藤 政臣

○校訓 「志高く道を拓く」

○学校教育目標 「夢を持ち 自ら考え よりよく行動できる児童の育成」

## 運動会で身に付けた力 ～やりぬく力、伝える力、協働する力～

25日(日)、運動会を開催することができました。ご来賓、保護者、地域の皆様、早朝より、ご観覧いただきまして、誠にありがとうございました。

この運動会のために、約2週間、集中して練習に取り組んできました。運動会当日は、スローガン「**やる気 MAX** ~最高の仲間と心を一つに~」を達成させるために、一人一人が真剣なまなざしで、集中して最後まであきらめずに自分の力を出し切ることができたようです。

私は、開会式の挨拶で、「**自分だけでなく、仲間を励まし、応援することが大切です。**」と言いましたが、大声で仲間を応援する姿が随所に見られ、みんなの心が一つになった団結力のある運動会になりました。

この運動会を通して、身に付けさせたい資質・能力である「やりぬく力(Y)、伝える力(T)、協働する力(K)」を更に伸ばすことができたと思います。



運動会で学んだ「やりぬく力、伝える力、協働する力」をこれからの中学校生活に生かすことができたら本物です。今後の子どもたちの成長が楽しみです。

楓の森小 HP  
学校行事や子どもたちの学習の様子につきましては  
毎日ホームページを更新していますので、ご覧下さい  
<https://es.higo.ed.jp/kaedenomori/>

